

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Martes 9 de

Marzo de 1802.



Santa Francisca, Viuda; y San Pacian, Obispo y Confesor. = Las Cuarenta Horas están en la Iglesia parroquial de San Pedro: se reserva á las seis y media. = Hoy se saca Anima.

Sale el sol á las 6 h. 14 m.; y se pone á las 5 h. 47 m. Hoy es el 5 de la luna: sale á las 8 h. 45 m. de la mañana; y se pone á las 12 h. 28 m. de la noche: pasa la luna por el meridiano á las 4 h. 29 m. de la tarde. Debe señalar el relox al medio dia verdadero las 12 h. 10 m. 56 s.

Dia 7.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Armósfera.
A las 7 de la mañana.	6 grad. 9	27 p. 8 l. 9	N. O. cubierto lluvia.
A las 2 de la tarde.	9 5	27 6 2	N. E. F. V. idem.
A las 11 de la noche.	9 2	27 5 8	Idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

Embarcacion venida al puerto el dia de ayer.
De Génova y Rosas, en 30 dias, el patron Francisco Berlingero, liguriano, pingue la Fortuna, con botada y arcos de madera.

Fiestas. Reverentes cultos, que la devocion consagra á la santa Imágen del Ecce-Homo, que se venera en la Iglesia de Santa Mónica, de padres Agustinos descalzos: se hará esta funcion todos los Martes de esta Quaresma á las cinco de la tarde, empezándose con el santísimo Rosario cantado: luego en seguida se hará el Sermon, que predicarán distintos oradores; finalizándose con el Salmo *Miserere*, que cantará la reverenda Comunidad. Hoy, dia 9, primer Martes, predicará sobre el punto *Somos*

Viajantes en este mundo, el R. P. Fr. Antonino Estaper, lector en sagrada Teología, del Orden de Predicadores.

Hoy Martes, dia 9, en la Iglesia parroquial de los Santos Justo y Pastor se celebra la fiesta del glorioso S. Paciano, Obispo que fué de esta ciudad, cuyas sagradas Reliquias se conservan en dicha Iglesia: á las 10 habrá solemne Oficio, con Panegírico del Santo, que predicará el R. P. Lr. Jub. Fr. Joseph Antonio Rodríguez, regente de Estudios en el convento de nuestra Señora de la Merced: á las cinco de la tarde se cantará un solemne Rosario, cuyos Misterios explicará, y hará despues una Plática, el R. P. Fr. Armengol de Barcelona, sub lector en su con-

ven-

vento de padres Capuchinos ; dándose fin á la funcion con los Gozos del Santo.

Avisos. Narciso Ribot , profesor de fisica , continúa manifestando sus habilidades , variando cada dia algunos juegos nuevos , en la calle del Conde del Asalto , en el mismo almacén que estaba el ciudadano Fondard : se empezará á las 6 de la tarde.

Se avisa al público , que Carlos Fortis , vecino de esta ciudad , con superior permiso , el dia 11 del presente mes de Marzo establece Casa en la Rambla , al lado de la Fonda de las Quatro Naciones , con la seña de (Las Naciones) , con buena quadra para qualesquiera carruage , como tambien quartos y demas necesario para todo viajante : quien guste servirse de ella , encontrará todo lo que necesite , á un precio regular.

En la calle de la Merced, núm. 18, hay un frances que tiene una casa de huéspedes , con quartos muy decentes de diferentes clases , y se paga á proporción de ellos: los hay de dos pesetas y media y de tres diarias ; esmerándose el dicho en una limpieza primorosa.

Ventas. Está para venderse un Coche á la inglesa ; un Birlocho ; dos Caballos de tiro , de edad de siete años el uno , y de cinco el otro , con los enseres necesarios para tirar : dará razon de ello Salvador Vilanova, maestro de coches , quien vive en la calle del Conde del Asalto , al entrar por la Rambla , á mano izquierda.

Se vende una Mantilla de caballo , con sus tapafundas de paño azul bordadas de plata , de mucho gusto, sin estrenar : igualmente quatro Cortinas de dámasco carmesí , de buen uso , que tienen 12½ palmos de largo ; y así mismo dos Baúles nuevos , ne-

gros , de dos cerraduras , con tachuelas : todo se venderá con mucha equidad : el revendedor que vive en la Rambla , esquina de la calle del Buen-Suceso , informará de quien lo tiene de venta.

Quien quisiere comprar en dinero metálico , ó con Vales Reales , dos Casas juntas , ó separadamente la una de la otra , en la Barceloneta , y en la calle dicha de S. Antonio , acuda en casa de Gerardo Celominas , calle de Jerusalem , núm. 94 , que dará razon de ello.

Retorno. En la Fontana de Oro, calle de los Escudillers , hay una buena Calesa de quatro ruedas y dos mulas de retorno para Madrid , ó qualquier parte de España : el mozo Juan Sabaté dará razon.

Alquileres. En la casa de Xiro, calle den Raurich , núm. 3 , segundo piso , hay dos Quartos muy cómodos y moblados para habitar sugetos decentes ; y aunque quieran comer en la casa , se les suministrará.

El dueño de la casa núm. 3 , de la calle de Sto. Domingo del Call , teniendo que marchar á su destino , desea arrendar dicha Casa por entero á una sola mano , con facultad de subarrendarla el arrendatario á quien guste : el sugeto que quiera tratar de ajuste , acudirá al quarto principal de la misma , y preguntará por D. Andres de Castel , su dueño.

Pérdidas. El dia primero del corriente por la tarde , se perdió desde la calle de los Boters hasta la plazuela del Padró , el Librito intitulado: *C. Crispi salustii Catilinarium , & Jugurtinum bellum* , en el que habia muchas notas manuscritas , ya en el márgen ya en las hojas blancas , y otras señas que se darán : el que lo haya encontrado , se servirá llevarlo á casa del señor Francisco Petit , en di-

dicha calle de los Boters, y se le dará media peseta de gratificación.

El día 27 del pasado por la tarde, se extraviaron de la casa del señor Francisco Borrás y Cabañas, unos Gancnos de hierro (vulgo Serca pous) con quatro pies: se gratificará y darán mas señas á quien informe de su paradero á dicho señor.

Quien supiere el paradero de un Perro perdiguero atigrado, de cola larga, que se extravió el día 18 del pasado, de la calle del Conde del Asalto, sirvase dar aviso á su dueño, que vive en la misma calle, entrando por la Rambla, á mano izquierda, pasada la primera taberna, primera escalerilla, quarto segundo, que se le agradecerá.

El que haya hallado un Rosario con una cruz, y un Christo de plata, se servirá entregarlo á Pablo Esplugas, carpintero, en los Escudillers, quien dará una gratificación.

El que hubiere encontrado seis ó siete palmos de Soguilla de plata, que se perdió el día 3 del corriente, podrá llevarla á casa del señor Antonio Vidal, tienda de telas de algodón, en el Call, donde darán una gratificación.

Qualquiera que haya hallado una Faja de seda blanca, con rayas verdes por el largo y traves, cosa de tres palmos en las extremidades, y con rayas de color amarillo, puestas del mismo modo en el medio de ella, cuyas rayas con el blanco forman unos dados, sirvase llevarla en medio de la calle de la Palma de Santa Catalina, número 20, que se le gratificará como corresponde.

Qualesquiera que haya encontrado una Hebilla grande de plata, de pie, que se ha perdido desde la Machina hasta la Barceloneta, se le darán dos pesetas de hallazgo, llevan-

dola á casa del avisador de los plateiros, donde enseñarán la compañera.

El día 3 del corriente por la mañana se perdió una Hebilla de pie con piedras de plata: el que la haya hallado, se servirá entregarla en casa de Juan Valentí, espartero, enfrente del meson del Alva, que dará una correspondiente gratificación.

Se ha perdido una Perrita blanca, con manchas de color de canela, el hocico largo, y tiene las orejas agugereadas, la una por dos partes y rota: quien la haya recogido, se servirá llevarla al boticario que está enfrente de la fuente de la plaza de Santa Ana, quien dará razon de su dueño, el que dará la gratificación correspondiente.

En la mañana del 3 del corriente se perdió una Hebilla de plata desde la plaza Nueva, por las escaleras de la Catedral hasta la Inquisicion: al que la lleve á casa de Mariano Esteve, fabricante de medias, enfrente de las dichas escaleras de la Catedral, se le enseñará la compañera y se le gratificará.

El día 2 del presente se perdió en el Bayle del toril un Pafuelo de yerbas blanco, con quadritos morados, y en un lado hay un agujerito: se suplica á quien lo haya hallado, lo lleve á la casa de este Diario, y se le dará una gratificación.

Quien haya encontrado una Escofeta de rosellonesa, de gasa de hilo, con una puntilla estrecha, que se perdió el último día de Carnaval en el Bayle del Teatro, se servirá devolverla en la casa de este Periódico, que le dirán quien es el dueño, que dará ademas de las señas, una competente gratificación.

El día 2 del corriente por la noche, en el Bayle del Teatro, se perdió una Faja de estambre, de color de

de grana : el que la haya hallado , se servirá entregarla á Joseph Flores , que vive en la calle del Conde del Asalto , en casa del señor Marques del Castillo Torrente , quien dará una gratificacion.

Quien haya encontrado un Perrito faldero blanco , de unos dos meses , y sin cola , que se perdió en la calle de los Capellanes , la noche del 24 del pasado , se servirá entregarlo en casa de Jayme Figueras , delante de la Catedral , quien dará una gratificacion.

El que haya hallado una Mantilla de musolina blanca , se servirá entregarla á Manuel Molins , en casa de Antonio Gari , carpintero , en la plaza de la Verónica , y dará medio duro de gratificacion.

El dia 3 del corriente al anoche- cer , enfrente de Belen , se perdió un Perrito cachorro , y con señal de dos manchas negras : suplicándose al que lo haya hallado , se sirva enviarlo á la tienda de quincalla de la calle de los Escudillers , baxo de la habitacion del señor Gobernador de Monjuich , que ademas de las gracias , darán dos pesetas de hallazgo.

Sirvientes. Quien necesite un muchacho de confianza para conducir un birlocho ó carro , ó para hacer qualquiera trabajo de fuerza , lo encontrará en la calle de Valldonsella , en casa Timbalé.

Una muchacha de 28 años de edad , desea acomodarse de camarera ó ama de llaves : sabe coser , planchar , lavar medias de seda , y demas cosas de casa : informarán de su conducta en el primer piso de las casas de San

Antonio , número 11 , en los Estudios.

Un sugeto de 30 años de edad , de toda satisfaccion , desea encontrar casa para comprador , y tiene personas de distincion que le abonarán : en la calle de los Baños , en casa de la viuda Coy , peluquera , darán razon de él.

Si algun caballero necesita de un jóven de edad de 20 años , que sabe peynar y afeytar , regularmente escribir y algo de cuéntas , y es castellano , acuda al despacho de este Periódico , que darán razon.

Hay una señora de unos 28 años de edad , que desea servir de camarera : sabe coser , planchar y todo quanto se necesita en la casa : informarán de ella en casa del señor Magin Mujal , confitero , calle de Santa Ana , esquina de la calle Condal.

El cochero de casa de Clariana , llamado Carlos Treserras , informará de una jóven de habilidad para la cocina , y que desea servir.

Nodrizas. Teresa Brunet desea encontrar una criatura para criar ; tiene la leche buena y abundante , y es de pocos dias : darán razon en la calle de los Mirallers , en el meson del Violin : es para su casa. = Pablo Masclans , maestro cintero , que habita en el Regomí , en casa del cartero , dará razon de una nodriza que desea criar. = Frente del meson del Alva vive Joseph Roca , quien dará razon de una nodriza que quiere criar. = En la calle Nueva , en la escalerilla que está antes de la fábrica den Sirés , al último piso , hay una nodriza que desea criar.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario , calle de la Palma de San Justo , núm. 39.